

THILLOMBOIS Association

Pour Connaissance de la Meuse, 2019 rime avec Biennale équestre

L'assemblée générale de l'association Connaissance de la Meuse, installée à Thillombois, a permis de présenter un bilan flatteur de ses actions. Elle continuera en 2019 en proposant à nouveau sa Biennale équestre, en septembre.

L'assemblée générale de l'association Connaissance de la Meuse s'est déroulée mardi soir, au château de Thillombois en présence de nombreux adhérents. Jean-Luc Demandre, son président, a présenté un bilan très positif des activités de l'année 2018.

Sur le pôle Patrimoine, le château de Thillombois a accueilli un cabaret-concert de l'association Au fil de l'Aire. La Balade merveilleuse, manifestation originale et d'envergure, a attiré 3 500 spectateurs.

Il y a eu une chasse au trésor avec 200 enfants et la manifes-

tation de Saint-Nicolas avec 2 300 visiteurs.

La Balade merveilleuse sera en alternance avec la Biennale équestre. Quant aux festivités de la Saint-Nicolas, elles ont été totalement repensées pour donner plus de féerie et de magie aux petits comme aux grands.

Un 133^e numéro pour la revue

Le circuit de découverte de la flore et de la faune dans le parc, ouvert en avril, le restera jusqu'en octobre.

Connaissance de la Meuse c'est aussi des conférences et des visites guidées, ainsi que la publication d'une revue trimestrielle. Le 133^e numéro vient de sortir.

Le pôle 14-18 a été actif dans de nombreuses manifestations dont celle de la nécropole de Romagne-sous-Montfaucon où les noms des 14 246 inhumés ont été lus.

L'événement spectacle « Des Flamme à la Lumière »

représente sept soirées à guichets fermés, soit 26 100 spectateurs. Le 500 000^e spectateur depuis la création du spectacle a été accueilli. Au total, ce sont 4 300 000 € de retombées économiques, sans compter les retombées médiatiques en France et à l'étranger.

Le travail de 500 bénévoles

Le bilan financier de l'association fait état d'une gestion saine avec un autofinancement considérable en raison du dévouement et de l'excellence de 500 bénévoles passionnés. La composition du bureau de l'association reste inchangée.

Outre le son et lumière de Verdun en juin-juillet, l'association annonce dans ses grandes manifestations, le retour de la Biennale équestre à Thillombois les 20, 21 en soirée et le 22 septembre après-midi, avec un nouveau spectacle de la compagnie de Christophe Hasta Luego et



La compagnie de dressage équestre Hasta Luego reviendra au château de Thillombois avec ses figures de haute école.

Photo archives ER/Jean-Noël PORTMANN

un artiste connu pour ses prouesses équestres uniques au monde.

Plus d'infos au 03 29 84 50 00.
Site internet : www.connaissance-dela-meuse.com